

# 1月の報徳っこ

2019年は、穏やかに年が明けました。子どもたちも、楽しい冬休みを過ごしたようで、元気に第3学期を迎えました。第3学期は、進学・進級に向けたまとめの学期になります。あっという間の3ヶ月ですが、充実した3ヶ月を過ごしてほしいと思います。

## 団子作りをしたよ！



1月14日前後に、地域ではどんど焼きが行われます。幼稚園でもその時期に団子作りを経験します。団子の粉に水を入れて混ぜその感触を味わったり、団子の大きさをそろえるのに苦労したりしながら団子作りを楽しみます。出来上がった団子は、黄粉やみたらし餡をつけて、みんなで食べました。

## 天地返し



春の植え付けまで、畑が空くこの時期には、春の植え付けの準備の時期です。畑の上と下の土を入れ替える“天地返し”をします。子どもたちが畑の上の土を半分ほどビニール袋に入れて、残った土を片側に寄せながら、ビニールに入れた土を畑に戻し、その上に寄せておいた下の土を戻して、上下を入れ替えます。根気と力のいる作業ですが、これを行うことで、翌年にもここに畑の作物は元気に育つことを、子どもたちは実体験を通して知っていきます。

## おじいちゃん、おばあちゃんと遊んだよ！



1月22日に、園児の祖父母においでいただき、一緒に羽根つきやコマ回し、かるた、おはじきなどの正月遊びをして遊んでもらいました。優しく根気強く遊んでくれるおじいちゃんおばあちゃんに、子どもたちも嬉しそうでした。最後は、年長児がお茶のおもてなしをしました。希望してくださった方は、園児と一緒に弁当も食べていただきました。



## 給食体験



中学校区にある桜井小学校と報徳小学校で、年長組が給食体験をさせていただきました。初めて給食を食べた子も、1年生が丁寧に教えてくれたので、戸惑わずに食べることができました。小学校進学が、また楽しみになったと思います。

## 節分の豆のお買い物に行ったよ！



節分を前に、ローゼンまで福豆の買い物に行きました。年長児が年少児の手を引いて、店の中も歩き、福豆を売っている場所を探しました。中には、カレーパーティーの時の為に、カレー粉の売り場をしてくれる年長児もいました。大きな鬼の口の中を通ると福豆がたくさん。レジに並んでお金の支払いも子どもたちが行いました。お店の皆さんのご協力で、貴重な経験ができています。ありがとうございます。

## サッカー教室



1月30日に、2名のコーチに来ていただいて、サッカー教室を行いました。コーチの巧みな話術と動きに乗せられて、子どもたちもサッカーボールに触れながら、思いきり体を動かし、中には「汗かいちゃった。」と言ってくる子もいました。それぞれ約1時間、笑顔いっぱいの楽しい時間を過ごしました。ミニゲームでは、必死にボールを追う姿がとてかわいくもあり、頼もしくもあり、日頃の遊びの中でも、体をたくさん動かせるようにしたいと思います。